

Walter Rietig statt Walter Köbel

Walter Rietig war ein Widerstandskämpfer gegen den Nationalsozialismus, der bei Opel in Rüsselsheim als Spengler arbeitete. Er war Mitglied bei den Naturfreunden, aktiv in der Arbeiterbewegung und versorgte eine Widerstandszelle mit Informationen. Von Arbeitskollegen denunziert, wurde er wegen eines Flugblattes in seiner Jackentasche zum Tode verurteilt. Er starb mit 36 Jahren am 22.12.1942 in Berlin-Plötzensee.

Walter Köbel war Mitglied der NSDAP sowie der Hitlerjugend und im Rechtswahrerbund (NS-Juristenorganisation). In seiner Doktorarbeit in Rechts- und Staatswissenschaften verherrlichte er die Nazi-Ideologie. Nach dem Krieg wurde er politisch aktiv, war unter anderem Bürgermeister von Rüsselsheim (1954-65) und versuchte, seine Vergangenheit zu verheimlichen.

Deshalb: **Rietig** statt **Köbel**! Für die Umbenennung der Sporthalle!

